

## Kapolsek Widasari Sambangi Masjid Al Munawaroh dalam Kegiatan Jum'at Keliling untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 11, 2023 - 15:31



*Kapolsek Widasari Sambangi Masjid Al Munawaroh dalam Kegiatan Jum'at Keliling untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Indramayu, — Kapolsek Widasari, Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Warmad, S.PD, melaksanakan kegiatan Jum'at Keliling (Jumling) dengan mengunjungi

Masjid Al Munawaroh di Desa Ujungaris, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Jumat (11/8/2023)

Dalam kesempatan ini, Kapolsek menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada jemaah sholat Jum'at Keliling dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, beliau menghimbau agar masyarakat senantiasa menjaga situasi kamtibmas dengan waspada terhadap tindak kejahatan seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Selain itu, Kapolsek juga memberikan peringatan terhadap potensi tawuran atau keributan yang mungkin terjadi akibat aksi geng motor.

Ia mengajak masyarakat untuk tidak terlibat dalam tindakan kekerasan atau tawuran yang dapat merugikan keamanan dan kenyamanan bersama.

"Kita harus bersama-sama menjaga kamtibmas di lingkungan kita. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau mengganggu keamanan, segera laporkan kepada pihak kepolisian. Tidak ada kebijakan main hakim sendiri, karena keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Waramd.

Kapolsek menyebut, kegiatan Jum'at Keliling ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Widasari Polres Indramayu dalam menjalin silaturahmi dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Dengan adanya dialog langsung antara Kapolsek dan jemaah sholat Jum'at Keliling, diharapkan tercipta pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menjaga keamanan dan saling mendukung upaya pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban.

"Masyarakat pun diharapkan aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala potensi gangguan kamtibmas kepada aparat kepolisian. Dengan kerjasama yang solid antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Widasari dapat tetap kondusif dan aman," harap AKP Warmad.